

DGOI – Studiengruppensitzung

Zur turnusmäßigen Herbstsession im Hotel „Mercure“, Hameln, trafen sich am 14.11.2012 nicht nur Mitglieder der „Deutschen Gesellschaft für Orale Implantologie“, sondern auch zahlreiche Kollegen aus der Region und darüber hinaus, die an hochkarätigen implantologischen Fortbildungen interessiert sind. Auf Einladung von Dr.B.Neuschulz, als Studiengruppenleiter, konnte Dr.B. Giesenhagen, ein international bekannter Referent, gewonnen werden, der eine innovative Technik des Knochenaufbaus (Knochenringtechnik) vorstellte. Aber auch ein Kollege aus unserer Region, ZA Jochen Lambers, referierte an diesem Abend. Gemeinsam mit der Physiotherapeutin Klára Schneider wurde das Konzept des Relexbogens vorgestellt. Allen Referenten ist zu danken, denn die Umsetzung der von ihnen vorgestellten Methoden sollte dazu dienen, eigene therapeutische Konzepte zu überdenken, um zukünftig die Behandlung der vorgestellten Probleme noch effizienter und vor allem schonender für jeden Patienten zu gestalten. Unserer besonderer Dank gilt aber Dr.B.Giesenhagen, der noch in der Nacht abreisen musste, um am folgenden Vormittag das Flugzeug nach Moskau zu erreichen-was für ein Einsatz für unsere Studiengruppe-Danke!

Alles in allem ein gelungener Abend, der wieder dazu diente, die DGOI als die implantologische Gesellschaft hervorzuheben, die wissenschaftliche Fortbildung und Kollegialität in besonderer Weise vereint.

